

## 八朔飾りがまちを彩る

9/21～23 仁尾町文化会館周辺



3日間にわたって行われた仁尾八朔人形まつりには、多くの人々が訪れ、精巧に作られた八朔飾りを鑑賞しました。小・中学生による麦茶接待、張り子虎の絵付け体験、バザーなど、子どもから大人まで楽しめるイベントがたくさん催されました。

## みとよのぶどうを収穫！

9/10 市内ぶどう畑



▲自分で収穫したぶどうはお土産に♪

比地大  
小学校



▲上手に採れたよ♪

桑山  
小学校



▲しっかり房を持って  
丁寧に収穫

## 子どもたちの笑顔あふれた みとよ福祉まつり'19

9/14 市民交流センター周辺



市社会福祉協議会主催で開催された「みとよ福祉まつり'19」。ミニ消防車乗車体験やスーパーボールすくい、ステージショーなど、屋内外でのさまざまな出展や催しに、会場は大いに盛り上がりました。

9/28

## 瀬戸内国際芸術祭2019 秋会期開幕

on 粟島

芸術家・島民・ボランティアの皆さんが長い時間をかけて準備してきた瀬戸内国際芸術祭が9月28日に開幕しました。会期中は市内外から多くの来場者が訪れ、アートやイベント、瀬戸芸ならではの食を堪能しました。



▲粟島海洋記念館前で行われたオープニングセレモニー



▲ベトナムの伝統芸能  
「カーチュウ」を披露



▲作品をみこしに見立てて担ぎ、  
島内を練り歩きました

9/22



▲仁尾マリーナで日比野克彦さんと「一昨日丸」を塗り直すペイントワークショップが開催され、23人が参加しました



▲地域交通の可能性調査を目的に、グリーンスローモビリティ（時速20km未満で公道を走行する電動車両）の実証実験を行い、瀬戸芸期間中、観光客の移動手段として利用されました



粟島子どもガイドの皆さん

▲市内の小学生が粟島の見どころを案内



瀬戸内少女歌劇団

▲「せとうち物語-粟島編-」を上演



TANeFUNe 乗船体験

▲「種は船プロジェクト」作品

## おめでとうございます



## 全日本学生カヌースプリント選手権大会で優勝！

9/11 三豊市役所

関西の大学に通う高瀬町出身の森山和佳さんが、8月21日～25日に石川県で行われた全日本学生カヌースプリント選手権大会の、カヤック女子一人乗り500mの部で見事優勝を勝ち取りました。また、8月1日～4日にルーマニアで行われたカヌースプリントジュニアU23世界選手権大会にも出場。目標はオリンピック出場と話してくれました。

## みとよHOT ほっとNEWS

デイリー版ほっとニュースは市ホームページで三豊市 [検索](#)



## エルジーピーティー LGBT 啓発講演会

10/11 マリンウェーブ

LGBTとは性的少数者の総称の一つです。講師に田中昭全さん(写真右)とパートナーの川田有希さん(写真左)を迎え、性の多様性を尊重し、誰もが自分らしく生きることのできる社会について講演があり、来場者は熱心に耳を傾けていました。



## サッカー選手と一緒に身体を動かす 楽しさを知ろう！

9/24 勝間小学校

カマタマーレ讃岐トップチームの選手が勝間小学校を訪れ、運動の楽しさを伝えました。5・6年生対象のサッカーボールを使ったゲームでは、プロサッカー選手と一緒にプレイできるとあり、子どもたちは目を輝かせていました。選手は上高瀬小学校と笠田小学校も訪問しました。



## みとよクエストパートナーショップが大集合！

10/6 ゆめタウン三豊

11月末まで開催の三豊周遊企画「みとよクエスト」に連動し、みとよマルシェが開催されました。パンや焼き菓子、お惣菜、雑貨など「三豊のいいもの」を集結したマルシェに、多くの人々が訪れました。